

COMMUNICATION DE M. HOUZÉ.
LES NÉOLITHIQUES D'HASTIÈRES.

Après avoir décrit les divers modes de sépulture que l'on rencontre dans l'importante nécropole néolithique que forment les cavernes d'Hastières, M. Houzé étudie longuement les caractères sexuels, l'âge, les caractères ethniques des ossements qui y ont été recueillis jadis par M. Dupont, et qui font partie des collections du Musée d'histoire naturelle.

La communication de M. Houzé sera publiée ultérieurement.

DISCUSSION.

M. JACQUES se croit obligé de faire quelques réserves sur un point de la communication de M. Houzé, relatif au développement des bosses pariétales. Il ne croit pas que ce développement soit en relation avec le développement musculaire : ce développement était certes aussi considérable à l'époque quaternaire et les crânes de cette époque ne présentaient pas ce caractère.

M. HOUZÉ est d'accord avec M. Jacques pour reconnaître qu'il y a là avant tout un caractère ethnique.

M. DE PAUW fait remarquer un caractère particulier aux crânes du type de Sclaigneaux : c'est le peu d'épaisseur des os.

La discussion est close.